

## **Kandidatur Für den Attac Koordinierungskreis, Region West**

Kerstin Sack, Mitbegründerin und Aktive von Attac Hagen, seit mehreren Jahren im Koordinierungskreis und Rat für die Region West. Inhaltlicher Schwerpunkt: Internationale Entwicklungen und Alternativen zur neoliberalen Politik, vor allem am Beispiel Lateinamerika. Themen sind: Regionale Integration (ALBA, Celac), Gerechte Handelsbeziehungen, Regulierung der Finanzmärkte, Entwicklung alternativer internationaler Institutionen (Banco del Sur, Sucre, Brics Bank...), Freihandelsabkommen und Schuldenproblematik (Schuldenaudit).

Im Koordinierungskreis beteilige ich mich an der Presse- und Finanzgruppe sowie teilweise an den Vorbereitungen zu den bundesweiten Aktivitäten wie Ratschlag und Sommerakademie.

In der lokalen Gruppe in Hagen beschäftigen wir uns zur Zeit schwerpunktmäßig mit TTIP/Ceta/ Tisa und sind Mitinitiatoren eines breiten lokalen Bündnisses.

Für Attac sehe ich dem kommenden Jahr den Schwerpunkt weiterhin bei den Freihandelsabkommen unter Einbeziehung der Abkommen der EU mit anderen Organismen wie UNASUR/ Mercosur und die EPAs. Ein weiterewichtiges Thema sehe ich in den Diskussionen über die Post-Millenniums-Ziele und der damit eng verbundenen Klimadiskussion im Rahmen von Klimagipfel in Paris im kommenden Jahr.

Alles Weitere gerne beim Ratschlag.